

## MÓDULOS DE LA CDMX

# Olvidan recoger su credencial del INE

Ayer fue el último día para obtener el plástico si se efectuó algún cambio o actualización

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

Y EFRÉN ARGÜELLES

comunidad@gimm.com.mx

Ayer fue el último día para recoger la credencial para votar en la Ciudad de México y en las entidades que son parte del proceso electoral federal y local 2020-2021, luego de que el 10 de febrero fue la fecha límite para efectuar trámites registrales.

Sin embargo, en la capital del país se observó mínima afluencia en los módulos del INE, de acuerdo con recorridos realizados por este diario el viernes y sábado pasados. Las escenas se repitieron en alcaldías como Cuauhtémoc, Iztapalapa y Benito Juárez.

El pasado miércoles, Dönaciano Muñoz Loyola, titular de la Junta Local Ejecutiva del INE en la Ciudad de México, reveló a este diario que tenían alrededor de 18 mil credenciales que esperaban que fueran a recoger.

"Después del 10 de abril

cerraremos la entrega para tener un corte definitivo del listado nominal. Después ya sabremos cuántos votantes tendremos el día de la elección y con base en eso haremos un recálculo de la cantidad de casillas que tendremos en la Ciudad de México", dijo Muñoz Loyola.

Entre los pocos ciudadanos que se encontraron en los módulos del INE señalaron que su interés por recoger el plástico era más con fines de identificación que para hacer valer su voto el próximo 6 de junio.

"Para mí es muy importante para realizar muchos trámites, principalmente, por eso la vine a recoger, porque no me quieren aceptar a mi niña en el colegio por no tener la identificación, por eso estoy aquí", dijo Ángel Hernández.

"Es importante para hacer cualquier trámite no nada más nacional sino también del extranjero; trae la dirección para, en caso de algún suceso, algún imprevisto, para poder localizar a los familiares", comentó Liliana Vega.





Foto: Daniel Betanzos

Los módulos del INE se observaron totalmente vacíos en diferentes momentos del viernes y sábado pasados.

